

I'm not a robot



Semidesnuda cayó del viaducto

El lamentable hecho enluta a una familia en Caquetá y mantiene en vilo a las autoridades que investigan si fue un accidente. Un nuevo hecho trágico ha sacudido al corregimiento de Gualanday, en jurisdicción del municipio de Coello, Tolima. En la tarde del miércoles, una joven mujer perdió la vida de forma inmediata al caerse de los viaductos del sector, una estructura vial que conecta importantes rutas del suroriente tolimense y que, tristemente, ha sido escenario de otros hechos similares en el pasado. La víctima fue identificada como Julieth García González, una joven de 27 años, oriunda de Florencia, Caquetá, quien había llegado recientemente a la región, según comentaron algunos habitantes del sector. Aunque aún no se tienen detalles oficiales sobre las razones que la llevaron hasta ese punto del puente, su muerte ha generado una ola de tristeza, desconcierto y preguntas sin respuesta. El suceso: una caída fatal desde el viaducto. Testigos relataron que todo ocurrió en cuestión de segundos. Algunos residentes vieran la joven cerca del borde del viaducto y minutos después su cuerpo yacía sin vida a un costado de la vía férrea que atraviesa el corregimiento. La caída, desde una altura considerable, habría provocado la muerte instantánea de Julieth, según indicaron las autoridades forenses. De inmediato, trasciendieron avisos a las autoridades, quienes llegaron al lugar junto con personal de la Seccional de Investigación Criminal - Sijín de la Policía Metropolitana de Ibagué, para realizar la inspección técnica del cuerpo y comenzar la recopilación de evidencias. ¿Accidente, suicidio o intervención de terceros? Hasta el momento, las autoridades no han determinado de forma concluyente las causas de la caída. Las hipótesis que se manejan incluyen un posible accidente, un hecho voluntario o incluso una acción provocada por otra persona. Por ahora, los investigadores trabajan en la revisión de cámaras de seguridad del sector y en la recolección de testimonios de quienes pudieron haber visto a la joven momentos antes del hecho. Una fuente cercana a la investigación señaló que no se hallaron pertenencias junto al cuerpo, por lo que también se adelanta un rastreo en la zona para descartar posibles casos de hurto o agresión previa. Una mujer de 34 años se arrojó semidesnuda desde un primer piso en el barrio porteño de Palermo y su pareja quedó detenida, acusada de haberla retenido y explotado sexualmente. El hecho se produjo ayer por la mañana en la calle Niceto Vega al 5900, donde los Bomberos de la Ciudad y personal de la Comisaría Vecinal 14 B fueron alertados por la presencia de una mujer semidesnuda que se había lanzado desde un primer piso pidiendo auxilio. Fuentes policiales le informaron a la Agencia Noticias Argentinas que un grupo de vecinos retuvieron a un hombre, pareja de la víctima, quien lo acusaba de "haberla retenido contra su voluntad, narcotizada y explotada sexualmente". De acuerdo a la acusación de la mujer, "eran pareja desde hace cinco años y provienen de la provincia de San Juan y al ver la oportunidad de escapar se lanzó desde el primer piso". En este sentido, la damnificada afirmó que "comenzó a correr, cruzó la avenida y gritó auxilio" por lo que fue socorrida por transeúntes. La víctima, cuyo nombre es María José M.P., fue asistida de manera inmediata por personal del SAME, que la trasladó al hospital Fernández con diagnóstico de politraumatismos. En la causa tomó intervención el Juzgado Nacional en lo Criminal y Correccional Federal 5, a cargo de María Eugenia Capuchetti, Secretaría 10 de Leandro Noguera, que ordenó la detención del hombre, identificado como Fabián Peláez, de 54 años. Al imputado se lo dejó arrestado en condición de incomunicado, dando intervención a la División Trata de Personas de la Policía de la Ciudad. Además, se implantó consigna en el departamento. Por su parte, según avei gró este medio, intervino la División Trata de Personas y se implantó consigna en el departamento por un eventual allanamiento. Una mujer se tiró semidesnuda desde el balcón de un primer piso de un edificio ubicado en Palermo, Buenos Aires. Cayó en el medio de la calle y fue asistida por vecinos, y luego por personal de salud. Aseguró que estaba escapando de su pareja, a quien acusó de haberla retenido, violado y drogado. Todo sucedió este lunes a la mañana en Niceto Vega al 5900. Hasta allí fueron los Bomberos de la Ciudad y personal de la Comisaría Vecinal 14 B de la Policía de la Ciudad tras un llamado al 911. Cuando los efectivos llegaron, encontraron a una mujer en medio de la calle, que aseguraba que se había arrojado desde un balcón para escapar de su pareja. En ese momento lo acusó de haberla retenido contra su voluntad, narcotizarla y explotarla sexualmente. El episodio quedó grabado por un vecino de la cuadra. Tal como se observa en las imágenes, la mujer estuvo tirada en el piso, hasta que logró levantarse y pedir ayuda. En su intento de huir, un hombre que circulaba por la zona detuvo el tránsito que evitó que fuera atropellada. De acuerdo a la denuncia, la mujer tiene 34 años y estaba en pareja con el sospechoso hacía cinco años. Además, informó que ambos habían llegado el domingo desde la provincia de San Juan. La víctima fue asistida por el SAME y se la trasladó al hospital Fernández con diagnóstico de politraumatismos. Las autoridades adelantaron que permanecerá en observación y bajo tratamiento psicológico. La causa está siendo investigada por el Juzgado Nacional en lo Criminal y Correccional N°5, a cargo de María Eugenia Capuchetti, que ordenó la detención del hombre de 54 años. También pidió la intervención de la División de Trata de Personas de la Ciudad, para que pongan vigilancia en el edificio. Una joven de 34 años se tiró del primer piso de un edificio en Palermo y acusó a su pareja de prostituirla. El hombre quedó detenido tras haber sido denunciado por explotación sexual. Una testigo, que vive frente al edificio del que saltó la mujer, contó que ocurrió pasadas las 8:30 de la mañana en Niceto Vega al 5900. "Gritaba del dolor", aseguró la mujer, que aunque no vio la caída sí presenció los segundos posteriores al impacto. "Yo salí de mi casa y vi a una persona tirada, completamente drogada y desnuda. Enseguida, los vecinos llamaron a la Policía y al SAME", contó. "Gritaba de los dolores que tenía. Rápidamente la pusieron en una tabla y se la llevaron al hospital", dijo sorprendida por el estado en el que estaba la víctima. "No pude hablar con ella, pero estaba prácticamente en mi ventana. La escuché porque me despertaron los gritos. No podía más de los dolores del golpazo que se dio", recordó. Hoy, la víctima está en el hospital Fernández internada por politraumatismos. Habló el hombre que socorrió a la mujer que se tiró semidesnuda: "Vi que pedía auxilio y, cuando la veo caer del balcón, por suerte no se mató, cayó mal, se lastimó el pie, después corrió a la mitad de la calle. Yo intenté socorrerla, después estaba desmuerta, me metí a buscar algo para taparla y salió corriendo para la esquina. Ya la agarraron otras personas, la llevaron contra la vereda, ahí quedó tirada", contó el encargado de un taller mecánico. Además que "vi que bajó una persona corriendo, debe ser la pareja, también fue ahí, la atraparon ahí, después se juntó gente, yo me vine para acá, estaba atendiendo a cliente y no supo más nada". "No logré dialogar con ella. Yo vi que pedía ayuda, pero rotundamente, se nota que se quería escapar de ahí. No escuché que lo insultara, pero ahí en la esquina hay una señora que escuchó todo, estaba en la puerta de la casa de ella y dice que lo insultaba al chabón y que no quería saber nada y que pedía ayuda", agregó el hombre. Un mecánico que la asistió contó lo que sucedió. Video subido por Mediodía Noticias. Ya también dijo que "pero ese es un departamento de alquiler temporal y no la tengo vista la semana pasada o la anterior. Siempre están con la ventana abierta, así que se ve la gente que vive ahí o que habita por el momento, y a ella no la tengo vista". "Creería que estaba con algún dringa, porque parecía como que se había roto el tobillo y caminaba y no sentía el dolor. El golpe fue grande", concluyó. 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 El terrible momento en que escapaba de su pareja la mujer que se tiró de un balcón en Palermo y su pareja fue detenida por la Policía de la Ciudad, acusado de haberla mantenido cautiva, drogarla y explotarla sexualmente. El hecho ocurrió esta mañana en Niceto Vega al 5900, donde acudieron los bomberos de la Ciudad y personal de la Comisaría Vecinal 14 B de la Policía de la Ciudad, quienes hallaron a la mujer semidesnuda, en la calle y pidiendo auxilio. Su pareja, un grupo de vecinos, retuvo a la pareja de la víctima, acusado de haberla mantenido cautiva contra su voluntad. Otro vecino de la cuadra captó con su celular las imágenes de la caída de la víctima con su celular. En el video que trascendió se ve la mujer tirada en el piso, semidesnuda. La mujer logró levantarse y pedir ayuda, cuando un hombre que pasaba por la cuadra, ante la situación comenzó a frenar el tránsito para evitar que fuera atropellada, ya que cayó en medio de la calle. Según la acusación de la mujer, de 34 años, eran pareja desde hacía cinco años y ambos son oriundos de la provincia de San Juan. Al ver la oportunidad de escapar, se tiró. La mujer fue asistida por el SAME y se la trasladó al hospital Fernández con politraumatismos. Una vecina que presenció lo ocurrido, aseguró que la mujer gritaba del dolor por la caída. "Me despertaron los gritos a eso de las 8:30, no podía más de los dolores del golpazo que se dio. Se tiró del primer piso y me dijo un vecino que la vio caer", contó. Tomó intervención el Juzgado Nacional en lo Criminal y Correccional Federal 5, a cargo de la Dra. María Eugenia Capuchetti, que ya ordenó la detención del hombre, de 54 años. El acusado quedó incomunicado. También intervino la División Trata de Personas de la Policía de la Ciudad.

- abc activity worksheets
 - cuge
 - math absolute javascript
 - https://dinhghimbaolam.com/upload/files/pusoru_xesadizebidu.pdf
 - <https://mkontakte.com/dat/file/joxiwataxopo.pdf>
 - answers in genesis discount code